

竜美丘スタイル

ともに「笑顔」「学び」「感謝」を毎日 授業で輝く竜美っ子



岩瀬 竜弥

小さな社会で毎日いろいろな子が一緒に



実行委員が作成し

たDVDでバス内が盛り上がり

を三杯もお代





先週の冷え込みで竜美丘 小にもいっきに秋が深まり ました。また、10月末のイ ンフルエンザ約30名、発 熱等約70名の欠席をピー クに各家庭や学校での拡大 防止によって現在感染も抑

えられました。延期していた2年生の町探検

11/21、高学年のクラブ活動 11/20、避難訓練 11/27 等をようやく実施。

活動や授業、給食の座席など特に制限なしに。 ご理解、ご協力ありがとうございました。

さて、私は先週、修学旅行での思い出(下記)

のほかに、絆の深まりや様々な出来事を6年生から聞きました。

- 普段では見られないような一面や性格を知ることができた。
- 班別行動の時に、みんなで話し合ったりして<u>どうするか決めた</u>。
- カメラ係りの子も含め全員が写るようにしたのがよかった。 などと、将来の生きる力につながる大切な学びを深めたのでした。

実は、先日の入学説明会8日(水)で保護者の皆様には私から、「竜美

っ子が 主張す

クシー研修にて 出し物が楽しくって笑った、 伏見稲荷大社のすごさ、 みんなと話 大寺の思っていた数倍も大きな仏 飯 せんべいをあげたらたくさんの鹿が集合 がとてもお 目 二日

恋バナが変な話になっ

像、

迫力、

とても面白か

た

三十三間堂の千手観音、 清水寺から見る京都の景色がきれ 清水寺でおみくじをひいたら 本鳥居をくぐ だっ た

一日目の昼ごはんのカレーを三杯もかの他外国の人とあいさつやちょっとした人東福寺のもみじをまた見て見たい、早 東福寺のもみじをまた運転手さんの面白さ、 金閣寺がすべて金色できれい、 人とあいさつやちょっとした会話のもみじをまた見て見たい、最古 写真を撮っ 輝き、 人が多すぎ 細

アンケート」より抜粋

るよいところとは別に、私は『全 校 730 人で、支援級 7 クラス、 日本語教育 40 人以上と小さな 社会で毎日いろいろな子が一緒 に学ぶところ』が他校にない本 校のよさですよ。」と伝えました。 竜美っ子がよさをさらに見つ け、幸せで輝く教育を続けます。



